



**UGT | Servicios Públicos de la Universidad de Granada.**

## **LAS ELECCIONES SINDICALES DEL PTGAS LABORAL SERÁN TOTALMENTE TELEMÁTICAS**

**E**l próximo jueves, día 27 de julio, se celebrarán las elecciones sindicales correspondientes al Personal Técnico de Gestión, Administración y Servicios (PTGAS) Laboral de la Universidad de Granada, para elegir el Comité de Empresa de este sector de los trabajadores de la Universidad de Granada.

**UGT** que hizo una campaña intensa favorable al reciente proceso de funcionarización del PTGAS, consiguió que la inmensa mayoría de sus afiliados y simpatizantes pasasen a ser funcionarios, por lo que el número de los trabajadores cercanos a nuestra organización sindical que permanecen como laborales es escaso, lo que ha impedido presentar una candidatura de **UGT** en estas elecciones.

### **De Enemigos Acérrimos a Amantes Ardorosos del Voto Telemático**

Estas elecciones al Comité de Empresa del PTGAS Laboral serán totalmente telemáticas, como ha defendido **UGT** en todos los foros y para todas las elecciones. Lo que ya no es tan coherente es la postura de una de las Organizaciones, que han pasado de rechazar beligerantemente el voto telemático, como mostraron en las elecciones sindicales al PDI Laboral y Funcionario en el mes de abril de este año, a abrazarlo y exigirlo ardorosamente en estas elecciones del PAS laboral y hasta para los actos de constitución de los órganos de representación del PDI.



**Nuestra Universidad  
Nuestro Compromiso**